

## Localizan a Fran López, el hombre de 40 años desaparecido

27/01/2023



Imagen de Fran, el hombre desaparecido en Petrer.

ACTUALIZACIÓN: Ha sido localizado.

Un hombre de 40 años, Fran, está desaparecido desde

esta mañana. Su familia informa que viste un chándal azul y que le gusta hacer rutas a pie en zonas verdes y pinadas, por lo que hacen un llamamiento a los grupos

de montaña o ciclistas a que estén alerta.

La familia ha realizado un llamamiento pidiendo que si alguien lo ve o cree haberlo visto **contacte con la**

**Policía Nacional o Local llamando al 112.**

Esta desaparición ya ha sido denunciada y se ha denunciado a la Policía para que se inicie un dispositivo de búsqueda.